



Optimale Nutzung eines Naturrasen- und Kunstrasenspielfeldes

Um Schäden durch einseitige Nutzung des Spielfeldes zu vermeiden, ist es wichtig, den Spielbetrieb während des Trainings zu verlagern.

Die angegebenen Belegungspläne sollen Ihnen Beispiele aufzeigen, wie Sie Ihr Spielfeld optimal ausnutzen. Die Anschaffung beweglicher Fußballtore erleichtert dabei die Verlagerung der Spielzonen.

Durch die variable Nutzung des Fußballfeldes werden vor allem die stark beanspruchten Torräume und die Mittellängsachse geschont.

Somit verringern sich die Kosten für die Regenerationsarbeiten erheblich.

Noch wichtiger ist die Verlagerung der Spielzonen bei einem Kunstrasenspielfeld, da hier die einseitige Nutzung zu irreparablen Schäden führen kann.

